

Ricardo Monreal anuncia reasignaciones millonarias en el presupuesto de 2025



El diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), compartió detalles sobre las modificaciones que se realizarán en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2025. Según Monreal, habrá una reasignación de recursos por más de 38 mil millones de pesos (mdp), lo que representa un cambio significativo en cómo se distribuirá el dinero en el gobierno federal el próximo año.

Uno de los rubros más beneficiados será la educación. El legislador detalló que las universidades públicas recibirán un aumento de 18 mil millones de pesos. “Era indispensable y me parece justa esta reasignación, porque la educación es lo principal de nuestro proyecto político”, dijo Monreal, destacando la importancia de fortalecer el sistema educativo para el desarrollo del país.

En el ámbito cultural, Monreal señaló que se destinarán 3 mil millones de pesos adicionales. De esta cifra, la mitad será para el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), con el objetivo de preservar y promover el patrimonio cultural del país.

La seguridad también fue un tema clave en las reasignaciones. El presupuesto para las secretarías de Defensa Nacional y de Seguridad y Protección Ciudadana recibirá un incremento de 6 mil millones de pesos, con la intención de mejorar las capacidades operativas en la lucha contra la violencia y el crimen organizado.

En cuanto a infraestructura, Monreal indicó que se asignarán 3 mil millones de pesos para caminos rurales y artesanales, mientras que otros 7 mil 300 millones serán destinados a la mejora de la infraestructura carretera en todo el país, buscando fortalecer la conectividad y el desarrollo regional.

Uno de los puntos más polémicos del presupuesto fue el recorte al Instituto Nacional Electoral (INE). Según Monreal, el INE tendrá un ajuste de 3 mil millones de pesos, dejando su presupuesto en 27 mil millones de pesos. Sin embargo, el legislador aseguró que este recorte no pondrá en riesgo la organización de la elección de personas juzgadoras, un proceso que calificó como “histórico” para el país. Monreal expresó su confianza en que el INE podrá llevar a cabo la elección con éxito, destacando su profesionalismo y capacidad técnica.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ricardo-monreal-anuncia-reasignaciones-millonarias-en-el-presupuesto-de-2025/>